

SCHIEBEL

Januar 2015

Schiebel ein neues Mitglied in der LTB/400[®] Familie

Ab Mitte der 1980er-Jahre spezialisierte sich Schiebel auf die Entwicklung und Produktion von technologisch hoch entwickelten Minensuchgeräten.

Seit Mitte der 1990er-Jahre werden auch unbemannte Helikopter entwickelt und produziert.

Als erstes unbemanntes VTOL (Vertical Take Off and Landing) System wird der CAMCOPTER[®] S-100 seine außerordentlichen Fähigkeiten sowohl im zivilen als auch im militärischen Bereich unter Beweis stellen. Es kann zur Überwachung von Grenzen, Pipelines oder anderen Bodenobjekten eingesetzt werden.

Hans Georg Schiebel, Geschäftsführer der Schiebel Elektronische Geräte GmbH und sein Team vertraut nun auf die Unterstützung durch die Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 90 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

January 2015

Schiebel a new member within the LTB/400[®] family

From the mid-1980's Schiebel specialized in the development and production of technologically advanced mine detectors.

Since the mid-1990s unmanned helicopters are developed and produced.

As the first unmanned VTOL (Vertical Take Off and Landing) system, the CAMCOPTER[®] S-100 will prove its extraordinary capabilities in civil as in military sector. It can be used for monitoring boarders, pipelines or other ground objects.

Hans Georg Schiebel, CEO of Schiebel Elektronische Geräte GmbH trusts in the support of the Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 90 German- and international aviation companies as our clients.